



📣👉 Nouvelles étapes franchises pour Crêpe Touch en Octobre 👉📣

Non pas une mais deux ouvertures consécutives.

Le 2 octobre, ouverture du restaurant Crêpe Touch Neyrpic réalisant un nouveau record mensuel de chiffre d'affaires, avec près de 225 000 € réalisés seulement sur le mois d'octobre et 18 290 clients servis ! 🙌

Un immense bravo à Eva et à ses équipes opérationnelles pour leur travail exceptionnel qui met en lumière le travail et l'accompagnement du réseau.

À noter que c'est également Eva qui détenait le précédent record avec notre restaurant Crêpe Touch Grand Place ! 🙌

Ce succès confirme la pertinence de notre concept et l'engagement de tous nos partenaires ! 🔥



Photos du restaurant Crêpe Touch Neyrpic le jour de l'ouverture

Je deviens #CrepeLovers !

🍷 Crêpe Touch s'est installé à Sens le 29 octobre ! 🥳

Nous sommes fiers d'annoncer l'ouverture du deuxième restaurant Crêpe Touch - Restaurants 🍷 📍 🍷 🍷 de notre franchisé Nicolas, cette fois-ci à Sens !

Merci à Nicolas et toutes ses équipes, pour leur engagement et leur confiance, qui permettent à notre concept de se déployer avec succès.

Avec un chiffre d'affaires d'environ 5 000 € dès le premier jour d'ouverture, avec une communication préalable réduite, l'équipe de Nicolas a démontré un dynamisme important !

Ce nouveau restaurant bénéficie d'un espace global de 450 m² et de la plus grande aire de jeux pour enfants de notre réseau, avec plus de 70 m² dédiés aux loisirs, disponible dès début décembre. Nous avons hâte de vous y accueillir autour de notre nouvelle carte hiver 2024-2025 !



Photo de l'aire de jeu enfants - Crêpe Touch Adventure

[Vous souhaitez vivre vous aussi l'aventure gourmande ?](#)

Rejoignez le réseau Crêpe Touch et vivez l'aventure gourmande. Notre accompagnement et notre concept unique vous permettront de réaliser vos ambitions entrepreneuriales, nous avons des opportunités clés en main disponible.

Crêpe Touch c'est un CA moyen par unité de plus d'1 M € HT et une marge brute d'environ 75%.

Les prochaines ouvertures à venir seront Nice Lingostière, Toulouse Blagnac, Euralille, Bordeaux Lac, Saint Omer, Vitrolles, Plan de Campagne, 🤪🤪

D'ici fin 2025, nous prévoyons d'atteindre 30 restaurants, et 50 en 2027, avec un rythme d'ouverture de 10 par an, pour finalement structurer le premier réseau leader de crêperies modernes avec 150 unités à terme.



REJOIGNEZ-NOUS /   

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, [suivez ce lien](#)